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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
der Volksstimme vom 4. Januar diesen Jahres konnte man entnehmen, dass die ehemalige 
Kunstgewerbe- und Handwerksschule in der Brandenburger Straße an den Verein „forum 
gestaltung“ übertragen werden soll. Dieser Aussage wurde durch den Beigeordneten für Kul-
tur, Schule und Sport, Dr. Koch, auch nicht widersprochen. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Wie ist der Sachstand zur geplanten Übertragung des Hauses der ehemaligen Kunst-
gewerbe- und Handwerksschule in der Brandenburger Straße an den Verein „forum 
gestaltung“? 

2. Wann und in welcher Form ist es beabsichtigt, den Stadtrat entsprechend über den 
Vorgang zu informieren? 

3. Welcher Zeitplan ist für die weitere Bearbeitung der Übertragung vorgesehen? 
 
 
Neben einer mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche Stellung-
nahme. 
 

 
Eberhard Seifert 
CDU-Stadtrat  
 
 


